



自分だけの自由な時間を作ろう

教頭 猪股和子



近頃の世の中は大変せわしなく動いていて、時間の感覚も変化してきているようです。高校生にとっても、1日の24時間はあまりにも短く、自分だけの自由な時間は本当に限られていると思います。7月24日から始まる4週間の夏休みも、学習強化期間や補習があり、部活動にも力が入るし、そしてたくさんの課題にも取り組まなければなりません。やらなければならないことを差し引いた夏休みの自由な時間は、ほんのわずかです。しかし、夏休みという特別な期間に、何にも拘束されない自分だけの解放された時間を作り、その中でエネルギーを蓄え、成長してほしいと考えます。目に見えない豊かさが、そこから生まれるはずです。「どうしてもやらなければならないこと」を先に片付け、普段できずにいたことをやってみましょう。これから生きる上でのヒントが見つかるかもしれません。生徒の皆さんが、それぞれの4週間を大切に過ごせるよう期待しています。

～ 夏休みを前に～

1学年主任 片岡陽子

新たな習慣を身につけるには、3という数字を心掛けるといいようです。例えば、家庭学習の習慣をつけたければ、3日、3週間、3ヶ月と意識的に机に向かうことで、自然と机に向かえるようになります。仮に勉強しないで寝てしまえば、何となく気持ち落ち着かない、これは学習習慣が身についた証とも言えます。

1年生は入学して3ヶ月が経ちました。“生活のリズムに慣れ、勉強もしている”というのが理想ですが、“家では携帯三昧、勉強もせずにゲームに没頭”という習慣が身についていないか心配です。間もなく夏休みですが、携帯中心の生活ではなく、勉強や部活動での目標を優先するよう意識的に取り組んでください。まずは最初の3日間が肝心です。

傘差し危険！ 二人乗り危険！

～交通安全教室～

6月18日(火)5校時、中央警察署交通課長谷川巡査部長を講師に迎え、交通安全教室が開かれました。

「交通ルールを分かっているけど、なかなか実行できていない人がいる。これくらい、ということがどんなに危険か再認識してほしい」というお話の後、本校生徒による「イヤホンで耳を塞いだ状態」、「携帯電話を利用しながら」、「傘さし」、「二人乗り」走行の例を実演し、その危険性と交通ルールを守ることの大切さについて学びました。

最後に、交通事故被害者遺族の手記を長谷川巡査部長が朗読され、交通事故による遺族の悲しみや生命の重さに改めて気づかされました。



第1回学校評議員会

6月24日(月)、本校会議室において5名の評議員をお迎えし、第1回学校評議員会が開催されました。授業参観の後、評議員会では、通学路にあたる地域の環境整備・自転車の2ロック等の交通安全指導の徹底・進路指導等について、評議員の方々から御提言をいただき、活発な意見交換がなされました。

自ら計画を立て実行しよう

進路指導主事 石井 啓之

大学に進んだり、社会に出ると、勉強や仕事の目標や段取りを自分で立て、実践していく機会が増えます。どのような目標や計画を立て、日々どのように行動するかで、勉強や仕事、ひいては人生の实りが大きく違ったものになります。その意味でも、一月近くの時間を与えられた夏休みを充実して過ごす経験が、皆さんの将来に大きく活かせることになると思います。

1・2年生は部活動で忙しい人も多いと思いますが、それぞれの目標を達成するために、得意分野の勉学を伸ばす、日頃の学習の遅れを挽回する、あるいはオープンキャンパスに参加したり、まとまった読書をしたたりして知見を広げるなど普段とは異なる活動に取り組む良い機会です。3年生は就職希望者にとっても進学希望者にとっても、いよいよ受験の「天王山」です。受験に向けた総復習、企業研究や面接練習など、各自で計画を立てそれをやり切ってほしいと思います。

休み明けには課題テストがあります。しっかりとした準備と課題提出を怠らないように。

課題テスト	8月21日(水)	8月22日(木)	備考
1年生	国語・数学・英語	通常授業	
2年生	英語・数IA	理科基礎・地歴・国語・数ⅡB	国数英は東進基礎力テスト
3年生	英語・数IA	理科①・地歴(3Eは理科②)・国語・数ⅡB	国数英は東進基礎力テスト 3Aは数ⅡB・理科・地歴なし

日吉山王例大祭お神輿担ぎ

5月26日(日)、12人の生徒がお神輿担ぎ手としてお祭りに参加しました。地域の方々と声を掛け合っ一緒に流した汗は、お神輿の重さを忘れてしまうほど心地のよいものでした。



全校一丸! ~ 新高祭 ~



第29回新高祭が6月28日(金)29日(土)に開催されました。LEGEND~紡ごうキセキの物語~のテーマのもと、クラス一丸となってパフォーマンス・仮装行列・HR展示に取り組み、今年も熱い2日間となりました。非公開の閉祭式では、恒例のくす玉が開くまで新高コールや校歌が止まず、まさに全校一丸となって盛り上がった瞬間でした。たくさんの方々にご来校いただき、

またPTAからはパパママヘラアイスのご協力をいただき、ありがとうございました。



各部の活躍

弓道	全県総体	女子団体	第1位	東北大会・インターハイ出場
バドミントン	全県総体	女子学校対抗	第2位	東北大会出場 東北大会・インターハイ出場 東北大会・インターハイ出場
	県民体育大会	女子シングルス 女子ダブルス 1部シングルス 1部ダブルス 2部ダブルス	第2位 第2位 第1位 第2位 第1位	
サッカー	全県総体		第3位	東北大会出場
女子テニス	全県総体	女子学校対抗	第3位	東北大会出場
ソフトボール	全県総体 県民体育大会		第3位 第3位	
吹奏楽	吹奏楽コンクール中央地区大会		金賞	
写真	秋田県高等学校写真連盟展		入選2名、佳作1	
水泳	全県総体	200M平泳ぎ	第4位	東北大会出場

同窓会総会

6月22日(土)、アキタパークホテルにおいて第5回新屋高校同窓会総会が開催されました。約40名の会員の出席のもと、テレビ・ラジオ番組のパーソナリティーとして活躍中の椎名恵氏の司会進行、佐々木雄太氏の議長により、平成24年度事業報告及び収支決算報告、平成25年度事業計画及び収支予算等の議案について審議を行い、全ての議案が承認されました。

総会・懇親会には、本校開校時に勤務されていた、確井隆先生、柴田義弘先生や、元校長の加藤繁先生も出席され、参加者は恩師や旧友との再会を懐かしみ、楽しいひとときを過ごしました。